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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Исследование технологии статистического управления процессами на производстве пищевой продукции». Данная работа посвящена исследованию технологии статистического управления процессами для выявления дефектов оборудования и процесса на производстве кофе. В рамках работы решались следующие задачи: 1. Постановка проблемы, анализ научно-технической литературы и документации в области статистического управления процессами, патентный обзор, описание результатов анализа. 2. Обзор и анализ процесса производства растворимого кофе на заводе Jacobs Douwe Egberts – Russia. 3. Разработка требований к исследованию и к методике исследования. 4. Разработка практических рекомендаций по использованию и внедрению методики статистического управления процессами на производстве сублимированного кофе. Исследование проводилось на базе предприятия ООО "ЯКОБС ДАУ ЭГБЕРТС РУС", где на участке экстракции путём переноса данных из промышленного контроллера в систему SQL и оттуда экспортом в Excel таблицу были получены данные о времени открытия 24 загрузочных клапанов и сопутствующих этому давлениях общим объёмом генеральной совокупности в 17280 циклов открытия-закрытия клапана.
        

        
          The theme of the final qualification work: "Research of the technology of statistical process control in the production of food products". This work is devoted to the study of statistical process control technology for identifying equipment and process defects in coffee production. As part of the work, the following tasks were solved: 1. Statement of the problem, analysis of scientific and technical literature and documentation in the field of statistical process control, patent review, description of the results of the analysis. 2. Review and analysis of the instant coffee production process at the Jacobs Douwe Egberts plant - Russia. 3. Development of requirements for research and research methodology. 4. Development of practical recommendations for the use and implementation of methods of statistical process control in the production of freeze-dried coffee. The study was carried out on the basis of the enterprise JACOBS DOUWE EGBERTS RUS LLC where at the extraction line by transferring data from the industrial controller to the SQL system and from there exporting to an Excel table, data were obtained on the opening time of 24 loading valves and the associated pressures with a total volume of the general population in 17280 valve opening-closing cycles.
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